
NEWS

Neuer Thekenbereich

Fernleihen nun auch außerhalb der Kernzeiten ausleihbar

21.03.2017 | Während der Semesterferien wurde die alte Theke in der Bibliothek abgebaut und durch zwei kleinere InfoPods ersetzt. Dadurch konnte auch für den Selbstverbucher Platz geschaffen werden, so dass eine neue Zone „Ausleihe & Beratung“ entstanden ist. Dort können Benutzer der Bibliothek jetzt bereitgestellte Medien mit Hilfe eines Abholcodes selber abholen. Dieser Abholcode wird in der Benachrichtigungs-mail mitgeteilt und bleibt unverändert. Ein weiterer Vorteil: Fernleihen können nun auch außerhalb der Kernzeiten, also auch am Samstag abgeholt werden!
